



## **Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich**

### **Bericht vom Hock vom 22. November 2019**

*Der Hochnebel hatte sich im Laufe des Vormittags aufgelöst und machte in unserer Gegend der Sonne Platz, bei einer relativ angenehmen Temperatur von 8°. Bei einem wirklich schönen Herbsttag trafen sich für den Novemberhock, dem ersten im neuen Vereinsjahr, eine Veteranin und 22 Veteranen im Restaurant «Zeughauskeller». Vorgängig machten der Obmann und Schreiber noch einen kurzen Abstecher an den erstmaligen Weihnachtsmarkt auf dem Münsterhof. Von dort grüsste der Obmann ganz herzlich (siehe unter «Grüsse» in der Homepage)*

*Unser Obmann Rolf begrüßte die frohgelaunte Gruppe ganz herzlich zum Novemberhock und meinte, dass dies im November bereits der dritte Termin wäre. Speziell begrüßte er die beiden seltenen Gäste, Richard Müller (ehemaliger Präsident des TV Stapo) und Kurt Handel.*



*Zuerst erwähnte er die schöne und interessante Wanderung von Dietikon nach Weiningen, wo wir im schönen Saal des Restaurantes «Linde» ein feines Mittagessen genossen hätten. Wanderleiter wären Walter Kyburz und Geri Rava gewesen.*

*Rolf dankte den beiden Wanderleitern, dem Hoffotografen, dem Berichterstatter und allen Teilnehmenden.*

*Zum Zweiten kam Rolf auf die am vergangenen Montag im Restaurant «Johanniter» über die Bühne gegangene Jahresversammlung zu sprechen. Der Aufmarsch der Mitglieder wäre zwar nicht sehr grossartig gewesen, aber doch immerhin zufriedenstellend. Alle Traktanden hätten dabei speditiv behandelt werden können und Unstimmigkeiten habe es keine gegeben. Aus Sicht der Obmannschaft sei es ein gelungener Anlass gewesen.*

*Zum Schluss wünschte Rolf einen schönen Tag und dankte für das Zuhören.*

*Wie immer wurde an den 3 Tischen in gemütlicher Runde über die diversesten Themen und über Gott und die Welt intensiv diskutiert. Langsam leerten sich die Tische und man machte sich auf den Heimweg. Der Schreiber verliess das Lokal auch früher als üblich und wie lange der «Rest» noch geblieben war, entzieht sich meiner Kenntnis.*

*Beim Eindunkeln kamen die Weihnachtsdekorationen, speziell am Paradeplatz, sehr zur Geltung und die Weihnachtsbeleuchtung «Lucy» an der Bahnhofstrasse erstrahlte in hellem Glanze. Weihnachten ist also nicht mehr weit entfernt.*

### **Entschuldigungen**

*Für den gestrigen Hock hatten sich Kurt Bächli, Ueli Zwahlen, Fredi Hafner, Alex Eisele und Georg Tischer entschuldigt. Sie alle liessen uns grüssen, Ueli Zwahlen aus Neuseeland und Fredi Hafner aus Borneo.*

## **Gesundheitliche Probleme**

*Georg Tischer hatte vor einiger Zeit bei einem Sturz über einen Stuhl einen Oberschenkelhalsbruch erlitten und befindet sich nach dem Spitalaufenthalt und der Reha in Dussnang auf dem Weg der Besserung.*

*Wir wünschen Georg an dieser Stelle weiterhin gute Besserung und alles Gute.*

## **Geburtstage im November**

<i>02.11. Rava Gerhard</i>	<i>82</i>	<i>11.11. Bosshard Walter</i>	<i>87</i>
<i>03.11. Beutler Ernst</i>	<i>76</i>	<i>12.11. Steiner Richard</i>	<i>76</i>
<i>03.11. Mohr Herbert</i>	<i>88</i>	<i>13.11. Marghitola Rolf</i>	<i>73</i>
<i>03.11. Pfister Bernhard</i>	<i>71</i>	<i>22.11. Sarescia Aldo</i>	<i>73</i>
<i>06.11. Humm Samuel</i>	<i>80</i>	<i>28.11. Seitz Wanda</i>	<i>89</i>
<i>07.11. Meile Marianne</i>	<i>79</i>	<i>28.11. Baumann Bruno</i>	<i>92</i>

*Rolf wünschte den Jubilarinnen und den Jubilaren alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.*

## **Spezielles**

*Der Aktuar wünscht der ganzen Veteranenfamilie eine sehr schöne und besinnliche Adventszeit.*

*Dübendorf, 23. November 2019*



*Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

Nachtrag des Webmasters:



Auch ich wünsche allen Turnveteranen eine stressfreie Adventszeit und hoffe sehr, dass ich auch im kommenden Jahr mit vielen Beiträgen und Grüßen für unsere Homepage unterstützt werde. Auch aus dem nordwestlich von Zürich angrenzenden Kanton sind Beiträge stets willkommen.

Bericht [schliessen](#)